

Corfo realizó seminario sobre adopción de tecnologías a productores de cerezos

En centro de eventos, Club la Unión de Curicó se realizó seminario sobre "Agricultura 4.0 para cerezos" en el marco del Programa de Difusión Tecnológica (PDT), cofinanciado por Corfo, cuyo objetivo busca mejorar la competitividad de empresas productoras de cerezas mediante la transferencia de tecnologías de agricultura 4.0 como medida de adaptación y mitigación al cambio climático. La actividad fue encabezada por la directora regional Sara Ramírez y el alcalde de Romeral, Carlos Vergara.

Sara Ramírez, directora de Corfo explicó que "en el marco de nuestra iniciativa emblemática "Aplicación de la Industria 4.0 en el sector Agroalimentario" que busca impulsar soluciones que contribuyan al desarrollo sostenible del sector, se realizó este seminario que tiene como objetivo generar capacidades a 30 productores de nuestra región del Maule y así crear capacidades para su adopción y vinculación con otros actores de la cadena productiva" afirmó la autoridad regional.

El ministerio de Agricultura ha impulsado la modernización del sector como uno de sus ejes estratégicos, con el fin de potenciar la participación de Chile en los mercados mundiales de alimentos, priorizando temas como la calidad e inocuidad, sustentabilidad, encadenamientos productivos y tecnología inteligente, esta última conocida como Agricultura 4.0.

Claudio Cordova, jefe de Innovación de Copeval Desarrolla dijo que "este instrumento Corfo busca crear plataformas que permitan conocer la condición



de los huertos, se caracterizará por ser de fácil implementación y no requiere inversión inicial. Por lo anterior, el PDT transferirá conocimientos, que será de gran aporte para usuarios y

productores de cerezos, ya que se unirá la necesidad con la tecnología, con una mirada sostenible, desde la floración a la cosecha y hasta la caída de hojas de cerezos".